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教育委員会 7 月定例会会議録 

 

平成 22 年 7 月 27 日（火） 

9：30～12：00 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員長 

 柴田泰子 委員 

 堀 浩一 委員 

欠席委員   登坂高典 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 柴田泰子委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 6 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 西村山地区婦人団体連絡協議会について、西村山の婦人会から寒河江、河北が脱退し

婦人大会から協議会の開催になった。まとめ役はどこなのか。 

教育長 各町で担当し、担当町が代表となる。 

教育文化課長 寒河江、河北は県婦連からも脱退しています。3 町で意見交換をしましたが、

大江町も縮小しており、県婦連から脱退する予定とのことです。 

委員長 県婦連から脱退するが、それぞれの活動は行うのか。 

教育文化課長 縮小しながらも継続していくと聞いています。続く限り協議会は開催していき

たいとのことです。 

教育長 一市 4 町の代表者が集まって情報交換することは大きな役割であった。 
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３番委員 婦人会の役割が問われている。 

委員長 時代に合ったことも大切であるが、改造して継続することもあるのでは。 

３番委員 前田沢公民館はいつ着工なのか。 

花山補佐 実施設計が終了し、入札の準備に入っています。工期は 10 月末の予定です。 

３番委員 四ノ沢・新宿公民館も古くなっている。前田沢公民館を四ノ沢・新宿で共有できな

いのか。 

教育長 近い将来その方向でいくのではないかと思うが、歩いて行けるところにあるのが自治

公民館である。町民の声が一番大きな力となるのでは。 

委員長 自治公民館の建築補助率はいくらなのか。 

花山補佐 前田沢公民館は助成事業なので、70%となります。事業主体が町のため、前田沢区

より負担金として 30%をいただきます。 

委員長 今後はどうなるのか。 

花山補佐 補助事業が少なくなっています。 

 

５．報告事項 

奥山主幹 

①学力テスト各校の分析結果について 説明 

委員長 各校の対策については教育委員会事務局で検討したのか。 

奥山主幹 各校教務主任で検討しています。各校の取り組みを紹介している。 

教育文化課長  

②宮宿小学校屋内運動場改築について 検討委員会状況を説明 

委員長 「将来の学校構想を教育委員会が考えるべき」の文言は委員会で出たのか。 

教育文化課長 検討委員の一意見として出たものです。 

委員長 仮設プレハブとあるが建てる場所はあるのか。 

教育文化課長 校庭にしか建てられないので、無理ではないかと考えています。 

委員長 ピロティ構想も出てきているが、費用が高くなるので平屋建てとするのか。 

教育文化課長 子どもの導線のことと、体育館が校舎より高くなってしまいます。費用も高く

なってきます。 

委員長 ピロティ式は夏冬ともよい。 

教育文化課長 野球スポーツ少年団からは冬の練習が出来てよいと意見があります。外のスポ

ーツのため体育館の床が傷むため、住み分けをする必要があります。 

奥山主幹 

③小・中学校各種大会結果について 報告 

教育文化課長  

④西村山教育委員会連絡協議会総会及び教育委員研修会について  説明 

⑤学校町職員等廃校等の清掃作業の実施について 報告 

⑥高校生全国大会の出場について 報告 

⑦7 月 2 日豪雨による災害について 報告 
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６．附議事件 

委員長 議第 15 号「平成 23 年度使用教科用図書の採択について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

奥山主幹 （補足説明） 

３番委員 教科書は県全体で使用するのか。 

教育長 本来は市町村単位であるが、西村山は一市 4 町で行っている。 

委員長 教科書展示で意見はあったのか。 

奥山主幹 朝日町の展示では 2 件の意見書が入っていました。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 16 号「朝日町教育委員会事務事業点検・評価について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

佐竹補佐 （補足説明） 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

佐竹補佐 

（１）朝日町教育振興計画の策定について提案説明 

委員長 時代の流れ、あり方で計画をしっかりしておく。いつでも公表することで、いろんな

人から協力を得ることができる。年度内に良い計画をつくっていきたい。 

（２）次回の教育委員会定例会を８月２３日（月）午後１時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

８．その他 

教育文化課長 8 月 26 日の県教育委員大会の協議題についてお願いしたい。 

委員長 協議題については事務局に一任したいと思いますが委員のご意見は。 

全委員 （了承） 

３番委員 西村山教育委員連絡協議会の研修における提案について（リハーサル） 

 

 

以上、協議し、１２時００分に７月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


